



## Dirección de Aguas del MOP ya cuenta con nuevo director regional

● Asumió el nuevo director regional de Aguas del MOP Araucanía.

Se trata de Carlos Alfredo Labrin Olave, ingeniero agrónomo de profesión, quien a partir de hoy se integra al equipo MOP y asume en reemplazo de Eduardo Abdala Abarzúa, actual delegado presidencial.

Carlos Labrin se desempeñó anteriormente como ejecutivo integral de Indap Collipulli y también como encargado territorial del MOP Araucanía, específicamente en la Dirección de Aeropuertos. 